

紹介したい場所

長良公園



働く上で地域のために大切にしていること

県外の方々が訪れることもあり、その方達との関わり方や接し方を工夫しているそうです。

遊具などがたくさんあり怪我をする人が沢山いるそうですが、怪我した人も**楽しく帰れるように**工夫しているそうです。

長良公園では、来た人全員が笑顔で帰れるようにみんなの笑顔がなくならないように尽くしていて、**笑顔のために**来てみてどう思ったか、アンケートをとって改善しているそうです。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

働いている理由は元々岐阜市内で働いており、また岐阜市で働きたいと思ったからだそうです。

岐阜市の良さは山や川があり自然豊かな所で街にも自然が沢山あるところが良さだそうです。

私も岐阜市で生まれたから普段から自然豊かなところで過ごしているんだなと思ったしもっと自然を大切にしたいと思いました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

遊具が沢山ありみんなで楽しんでいて嬉しいです。長良公園は花の公園と呼ばれており、季節によって違う花壇があります。秋に花壇を植え替えるので是非違う花を見に来てください。

インタビューをして感じたこと

インタビューしに行ったとき笑顔で挨拶して出迎えてくれたので、普段からお客さんに笑顔で挨拶しているんだなと思いました。話を聞くとお客さんのことをすごく大切にしていることが伝わってきてすごいと思いました。

私も普段から笑顔で挨拶したりして、みんなが笑顔で過ごせるようにしたいです。